

Col de Nana

	geht so gering	schön mittel	super Wahnsinn
Landschaft	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, purple, green);"></div>		
Fahrvergnügen	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, purple, green);"></div>		
Wanderspäß	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, purple, green);"></div>		

	leicht M1/D1	mittel M2/D2	schwer M3/D3	extrem M4/D4
Auffahrt	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, yellow, orange);"></div>			
Abfahrt	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, yellow, orange);"></div>			

Land/Region	Italien, Monte Rosa
Startort	Champoluc, 1568 m ü. NN
Zielort	Aosta-Tal, 480 m ü. NN
Routenverlauf	Champoluc - St. Jacques - Rifugio Grand Tournalin - Col de Nana - Vallone di Chamois - Foresus - Chamois - La Magdeleine - Promiod - Chattillon - Aosta-Tal
Distanz	40 km
Höchster Punkt	Col de Nana, 2775 m ü. NN
Höhe kumuliert	1400 Meter
Schwierigkeiten	Auffahrt bis Ende der Piste bei 2530 m mit gemäßigter Steigung, M2; der Rest ist zum Tragen; bergab recht gemischtes Gelände bis zur Piste oberhalb von Chamois, D1 bis D3; Piste und Asphalt bis Promiod; Abfahrt ins Aosta-Tal auf verfallenem Karrenweg, D1 bis D2
Tragestrecken	Bergauf 30 Minuten Tragen; bergab einige kürzere Passagen bis zur Piste, gesamt 5 bis 10 Minuten
Gegenrichtung	Auffahrt direkt nach Promiod nicht möglich; weitere Auffahrt ab Chamois auf anderer Strecke sinnvoller, ansonsten gut machbar; Abfahrt bis zur Rifugio Grand Tournalin nur teilweise im nichtartistischen Bereich
Wegfindung	Auffahrt problemlos; Abfahrt nur bei guter Sicht im oberen Teil leicht zu finden, da sehr schlecht markiert; in Promiod Abzweig nach rechts direkt zwischen den Häusern ohne Markierung
Verkehr	Wie fast überall in dieser Gegend ausgesprochen ruhige Landschaft
Landschaft	Wahrscheinlich schöne Aussicht auf das Matterhorn, bei uns wegen Wolken leider nicht
Tipps	Bei schönem Wetter machen; man sieht mehr vom Matterhorn und außerdem ist die Strecke ab Promiod dann nicht so rutschig
Befahrung/Bericht	Befahrung am 02.09.2009 / www.trans-albino.de - Transalp 2009, 12. Tag

